

UNED Y EMBAJADA DE ESPAÑA FORTALECEN VÍNCULOS COLABORATIVOS A TRAVÉS DEL PROYECTO CUENCA

Por Cecilia Barrantes Ramírez
Dirección de Internacionalización y Cooperación

Como parte de las acciones que realiza la Dirección de Internacionalización y Cooperación de la Vicerrectoría de Planificación, recientemente tuvo un encuentro con la Embajadora de España en Costa Rica, señora Eva Martínez Sánchez, que ha permitido explorar nuevas oportunidades de trabajo conjunto. En una primera visita se dio a conocer tanto a la Embajadora como al Cónsul Juan Sainz, las fortalezas de la Universidad y sus campos de acción. Entre los temas tratados, se interesó en el proyecto Cuenca desarrollado hace algunos años con la UNED de España.

La señora Martínez visitó también el viernes 30 de junio la Sede de Puntarenas, lo que permitió hacerle la presentación del proyecto Cuenca a través de dos de sus protagonistas. La Dra. Evelyn Gutiérrez Soto de la Escuela de Ciencias de la Educación y el Máster Alonso Rodríguez Chaves de la Escuela de Ciencias Sociales y Humanidades.

El proyecto Cuenca se desarrolla desde el año 2015 con el Centro Asociado de Cuenca, UNED España y ha estado conformado por varias etapas en las que ha existido movilidad docente y estudiantil desde la UNED a Cuenca. Además, se contó con la visita del Dr. Miguel Romero Sáiz quien compartió muchas de sus experiencias y conocimientos en diversos talleres, videoconferencias y entrevistas.



En el marco de este proyecto se desarrolló la iniciativa de movilidad académica "La ruta del Quijote, un amor entre dos mundos", que permitió a través de un concurso de ensayo, la participación de estudiantes y docentes para recorrer la ruta del Quijote, en España.

En el mes de julio de desarrollará la cuarta etapa del proyecto Cuenca el cual trata de la presentación virtual de la Muestra Fotográfica Naturalmente Costa Rica, realizada por el Colectivo Lentes de Arena, conformado por estudiantes, funcionarios y miembros de la comunidad en la Alvarada Medieval, en Cañete, España.



La visita a Cañete también permitirá la toma de fotografías por el grupo Lentes de Arena para una exposición en Costa Rica, en algunas de las Sedes de manera itinerante, con el apoyo de la Embajada de España.

La Dra. Gutiérrez ha sido designada para dar el Pregón en la Alvarada, lo que en palabras de la Embajadora "es un gran honor".

En esta misma línea, la estudiante de la carrera Diplomado, Bachillerato y Licenciatura en Educación General Básica I y II Ciclos, de la Escuela de Ciencias de la Educación, Karla Badilla Villalobos participará como estudiante de movilidad académica internacional, así como también estarán asistiendo los funcionarios Bernal Campos Salazar de la Sede de Cañas y Tatiana Cabezas Espinoza de la Sede de Tilarán.



Dada la valiosa participación del Dr. Miguel Romero en todas las etapas del proyecto de Cuenca doña Eva Martínez espera entrevistarle en ocasión del 40 aniversario de la cooperación de España a Costa Rica.

Finalmente, la señora Martínez estará brindando su apoyo en actividades culturales que se deseen desarrollar en conjunto y se establecerá una conexión a través de la DIC con las personas que han realizados sus pasantías, capacitaciones o formaciones en España, con la finalidad de realizar actividades futuras.

